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Ein Adapter ist eine Sache weil mit wenig Aufwand billig zu produzieren hier lohnen dann auch
kleine Chargen und auch Fenvi hat ja eine Lücke gefunden (sind am langen Ende ja auch
"Apple BRCM Chips") wobei hier eben auch ein Markt abseits der Hackintosh Szene gegeben
war. Eine komplette Karte zu bauen die außerhalb der Hackintosh Szene keinen Nutzen hat
und keine Kunden finden dürfte lohnt sich dann aber selbst für chinesische Produzenten nicht.
Man darf beii alldem auch nicht vergessen das sich das Thema Hackintosh in absehbarer Zeit
zumindest für den Mainstream und somit für potentielle Kunden solcher Produkte auch erledigt
haben wird....
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